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■外環オープンハウスについて 
 
 

◇会場名：杉並区立桃井第四小学校 

◇日 時：11 月 15 日（土）10:00～16:00  

◇来場者：176 人（男性：82 人 女性：94 人） 
 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

④説明員の説明が理解できたか 

②応対した係員の態度 

⑤必要な情報は得られたか 

③提供された情報の量 

①「外環オープンハウス」の印象 
外環オープンハウスについて 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

会場の様子 

5．51-60
才

17.9%

1．20才未
満

0.0%

6．61-70
才

20.5%

2．20-30
才

0.0%

4．41-50
才

25.0%

3．31-40
才

10.9%

無回答
1.3%

7．71才以
上

24.4% 全体
156人

無回答
6.4%

女
49.4%

男
44.2%

全体
156人

1．自営業
16.7%

6．その他
19.2%

5．学生
0.0%

無回答
14.1%

3．公務員
1.3%

4．主婦
32.7%

2．会社員
16.0%

全体
156人

どちらかとい
うと満足
32.1%

満足
10.3%

どちらとも言
えない
35.9%

どちらかと言
うと不満

7.1%

無回答
6.4%不満

8.3%

全体

156人

不満
2.6%

無回答
4.5%

どちらかと言
うと不満

1.9%

どちらとも言
えない
30.8%

満足
29.5%

どちらかとい
うと満足
30.8%

全体

156人

不満
12.8%

無回答
4.5%

どちらかと言
うと不満
12.8%

どちらとも言
えない
42.3%

満足
7.1%

どちらかとい
うと満足
20.5%

全体

156人

不満
4.5%

無回答
6.4%

どちらかと言
うと不満

4.5%

どちらとも言
えない
34.6%

満足
15.4%

どちらかとい
うと満足
34.6%

全体

156人

どちらかとい
うと満足
25.6%

満足
7.7%

どちらとも言
えない
34.0%

どちらかと言
うと不満
14.1%

無回答
6.4%不満

12.2%

全体

156人
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○ 一口に言って情報不足である。情報を提供できる段階でまた、オープンハウスを開いて下さい。 
○ 地下水を心配しています。 
○ 子供を育てていく上で環境の問題については心配である。 
○ 論点、争点の提示をもっとクリアに示して欲しい。 
○ 外環道に絶対反対。 
○ 是非外環が必要であるかどうかを検討していただきたい。 
○ 騒音、振動を懸念している。 
○ 大気汚染を懸念している。 
○ 子供を育てていく上で大気汚染（換気塔）については心配である。 
○ 自然環境の破壊を心配しています。 
○ 交通の利便性より環境保全を重視すべし。 

 

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目 

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答） 

B)生活への影響（複数回答） A)環境への影響（複数回答） 

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度 

主な自由意見 

ある程度知っ
ていた
36.5%

詳しく知って
いた
9.0%

知らなかった
（はじめて
知った）

4.5%

聞いたことが
あるような気

がした
5.8%

無回答
44.2%

全体
156人

4

0

64

62

71

61

0 10 20 30 40 50 60 70 80

大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

2

3

52

63

0 10 20 30 40 50 60 70 80

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

2

4

38

0 10 20 30 40 50 60 70 80

TDM

その他

特になし

45

27

24

1

25

12

0 10 20 30 40 50 60 70 80

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし
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■外環オープンハウスについて 
 
 

◇会場名：杉並区立桃井第四小学校 

◇日 時：11 月 22 日（土）10:00～16:00  

◇来場者：135 人（男性：61 人 女性：74 人） 
 

◇アンケートの結果概要について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

④説明員の説明が理解できたか 

②応対した係員の態度 

⑤必要な情報は得られたか 

③提供された情報の量 

①「外環オープンハウス」の印象 
外環オープンハウスについて 

性別 年齢 職業 

回答者属性 

会場の様子 

5．51-60
才

20.4%

1．20才未
満

0.0%

6．61-70
才

23.0%

2．20-30
才

0.9%

4．41-50
才

22.1%

3．31-40
才

19.5%

無回答
0.9%

7．71才以
上

13.3%

全体
113人

無回答
6.2%

女
47.8%

男
46.0%全体

113人

1．自営業
11.5%

6．その他
18.6%

5．学生
0.9%

無回答
14.2%

3．公務員
3.5%4．主婦

27.4%

2．会社員
23.9%

全体
113人

どちらかとい
うと満足
26.5%

満足
7.1%

どちらとも言
えない
38.1%

どちらかと言
うと不満
10.6%

無回答
2.7%不満

15.0%

全体

113人

不満
8.8%

無回答
3.5%

どちらかと言
うと不満

7.1%

どちらとも言
えない
31.0%

満足
16.8%

どちらかとい
うと満足
32.7%

全体

113人

不満
23.9%

無回答
2.7%

どちらかと言
うと不満
18.6%

どちらとも言
えない
26.5%

満足
8.8%

どちらかとい
うと満足
19.5%

全体

113人

不満
9.7%

無回答
12.4%

どちらかと言
うと不満
10.6%

どちらとも言
えない
23.0%

満足
11.5%

どちらかとい
うと満足
32.7%

全体

113人

どちらかとい
うと満足
23.9%

満足
5.3%

どちらとも言
えない
27.4%

どちらかと言
うと不満
15.0%

無回答
3.5%

不満
24.8%

全体

113人
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○ 善福寺池の枯渇・消滅を心配している。 
○ 心配、不安があってオープンハウスを訪れているので質問にはもっと詳しく答えて頂きたい。 
○ 行政側だけでなく、協議員の方が地元の声を展示したり、ビデオを見ることができたことは大変良かったと

思います。 
○ 外環道が出来るのは良いが、青梅街道インターチェンジはない方がよい。環境が悪くなると思うので、反対

です。 
○ 地域環境（自然や地域の資源、大気）の影響に対しては大きな不安があります。 
○ 環境の良いことで善福寺に住んでいますのに、自然が壊され住みにくくなるのではないでしょうか。 
○ 外環道路建設自体を取りやめて頂くことが望ましい。そこまで絶対に必要な道路であるのかどうかが分から

ない。 
○ 外環の環境アセスメントの結果をこの様な形でオープンハウスで我々に発表して欲しい。 
○ できれば作って欲しくない。 
○ インターチェンジが出来なくても排気塔が近くに作られるのではないか。 
○ もっと情報量を多くして欲しい。今の時点では調査がまだなので、この位の情報量でしょうがないのかもし

れませんが。国としての具体策が他の地域のことや、工法のみになっていると、どうしても具体性に欠ける

のでしょうがないと思います。 
○ 大深度でもあまりにわからないことだらけで不安がある。絶対反対である。 

「ＰＩ外環沿線協議会」でより深く議論すべき項目 

D)効果（複数回答）C)交通政策（複数回答） 

B)生活への影響（複数回答） A)環境への影響（複数回答） 

「ＰＩ外環沿線協議会」の認知度 

主な自由意見 

ある程度知っ
ていた
26.5%

詳しく知って
いた
14.2%

知らなかった
（はじめて
知った）

6.2%

聞いたことが
あるような気

がした
3.5%

無回答
49.6% 全体

113人
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1

42

37

53

40

0 10 20 30 40 50 60

大気

騒音や振動

地下水

自然・景観

その他

特になし

1

8

34

36

0 10 20 30 40 50 60

地域分断や移転

交通集中

その他

特になし

5

2

21

0 10 20 30 40 50 60

TDM

その他

特になし

24

12

12

1

17

6

0 10 20 30 40 50 60

環境面

地域交通

渋滞の緩和

費用対効果

その他

特になし




